







# Trois globe-trotters sur la route du Népal

**CARNET DE ROUTE (13) :** Partis le 17 juin 2000 de Saint-Cloud pour un tour du monde en 4 X 4 de 18 mois, Laurent, Philippe et Xavier ont déjà parcouru 52 000 km.

**TEXTE & PHOTOS :**  
**LAURENT GRANIER, PHILIPPE**  
**LAHSAC, XAVIER PONSON**

**C**OMMENT PARLER d'un long trajet de 30 heures non-stop en voiture au milieu de l'immense plaine indienne pour rejoindre Bhaktapur au Népal depuis Udhampur, la Venise Rajput ? Entre Test du Rajasthan, l'Andhra et l'Uttar Pradesh en Inde on ne peut pas faire beaucoup plus plat ! La grande, la vaste plaine indienne. Celle qui recourt une grande partie du milliard d'Indiens. En Uttar Pradesh, d'après les résultats du dernier recensement qui viennent d'être dévoilés, il y a 170 millions d'habitants, et ces 10 dernières années la population a augmenté de 34 millions soit la population du Canada ! Alors trois jetées dans un 4 X 4 au milieu de cette fourmillière humaine...

## Nu au milieu de la rue

A vrai dire, depuis notre arrivée en Inde, on avait plutôt eu l'impression de passer insoupçonné avec notre navette spatiale bardée de stickers. Semblait de faire pâle figure face aux sans millions, au bleu roi des maisons de Jodhpur, aux statues orange de Ganesh. L'autre jour, en plein centre de Delhi, près du quartier des ambassades, un raga baba, justement, se promenait tout nu dans la rue, un bâton à la main. Et rien. Personne ne s'offusque. Rien ne



semble surprendre les Indiens. Pureté pour la boue des vaches sacrées accumulée au pied du building de la chambre de commerce indienne ou les cocons de mûres rouges pas les milliers de crachats des chiqueurs de feuilles de bétel.

Notre incognito, après les mini-embûches que nous avions provoquées en Iran ou en Turquie, nous surprend et nous plaît. Nous nous étions presque habitués à ce que tout le monde se retourne à notre passage. Mais quand il s'agit du fin fond de l'Uttar Pradesh, dans ces villages-rues qui se ressemblent tous et qu'aucun bon-copérateur n'a jamais traversés, le retour de flamme est saisissant...

Après trois jours et 2 000 km passés nous atteignons enfin le poste frontière népalais. Derrière le fonctionnaire indien qui tamponne nos passeports s'entassent sur une chaise les archives moines des dix dernières années de passage. Du

côté népalais, c'est le chaos. Un gigantesque bouchon de camions et de piétons au milieu duquel se faufile la seule et unique voiture particulière : notre 4 X 4 Scenic. Commence une discussion polémique avec le douanier. Deux heures de négociations diplomatiques qui finalement se terminent sans bokichâch après avoir réveillé le chef des douaniers qui nous accorde enfin sa signature dans un accordement assez substantial pour un douanier : le pyjama !

Le temps de traverser la langue de Terai et nous commençons notre montée vers Khatmandou. La fêtig commence à peser. Nous nous relayons au volant toutes les 50 minutes. Vers 3 heures du matin, nous arrivons au milieu d'un décor de film, un vrai, car c'est ici que Berlioz trouva en partie « The little Buddha ». Nous nous apprêtons à plonger en plein Moyen Âge...

Vous pouvez suivre leur aventure sur [www.bocart.com](http://www.bocart.com).







